



あいさつの合い言葉「あ・じ・さ・い」

本校では3年生以上の学級委員長と各委員会の代表者で組織される代表委員会が月1回行われています。9月の代表委員会ではあいさつについて話し合われました。そして、多小っ子のあいさつの合い言葉が「あじさい」に決まりました。

「**あ**いての目を見て、**じ**ぶんから、**さ**わやかに、**い**つでも」という意味で「あじさい」です。アジサイ

の花が咲く時期は決まっているけれど、素敵なあいさつをすることで、多度津小学校では1年中きれいなアジサイの花を咲かせよう、という願いも込められています。



校長独り言～「いじめ」と「ふざけ」の違い～

私が学級担任をしていたときの話です。A子が「B男とC男に嫌なことを言われていじめられている。」と言って泣いていました。B男とC男に話を聞くと「ふざけていただけ。いじめてない。」と言います。文部科学省によるいじめの定義を簡単に申し上げると「されている側の子供が精神的な苦痛を感じているならそれは『いじめ』であり、やっている側が『いじめ』か『ふざけ』かを決めるのではない。」のです。私たちは子供に事の善悪、そして、相手の気持ちを想像することの大切さを教える必要があると思います。